

Betreff:

S-Bahn Haltepunkt Mainz-Kostheim (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU - Fraktion

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden sich mit dem Land, dem RMV und der Deutschen Bahn AG zusammen zu setzen und einen S-Bahn Haltepunkt in Kostheim einzurichten. Kostheim ist in den letzten Jahren durch Wohnungsbau sehr stark gewachsen und wächst ständig weiter. Auch im Zeichen des Klimawandels ist es wichtig, dass man Orte und Ballungsräume gut verbindet. Dies hat man eigentlich mit dem Projekt Citybahn gehofft umzusetzen. Da dieses Projekt abgelehnt wurde, müssen Alternativen in einer besseren Infrastruktur geschaffen werden. Planungskosten für dieses Projekt, wurden vom OBR bereits im Haushalt angemeldet.

Mainz - Kostheim, 28.02.2022